

日本共産党荒川区議団

2021年7月7日

七夕号外

北村 あや子 区政ニュース



オリ・パラ学校連携観戦中止を決断☆荒川区

荒川区教育委員会はオリ・パラ学校連携観戦について中止を決断しました。コロナ禍のなかで子どもたちの健康と命を守り、保護者の皆さんの不安の声に応えた最善の判断です。区教委に7月5日付で都教委から学校連携観戦への参加最終意向確認の通知が届きました。安全対策については移動手段など不確定要素が多く、児童等が安全に観戦できる環境が十分見込める通知内容ではなかったとしています。

私は6月本会議で観戦計画中止を求め質問をしました。日本共産党区議団も中止を求める要望書を教育委員長に提出、口頭でも粘り強く訴えてきました。区の決断は遅かったものの、区民の皆さんの要望が実現



できてよかったです。

なお、中止を決めた

自治体は7月7日午前10時現在、左の通りです。

東京都 聖火リレー公道中止

東京都は6日、東京五輪の聖火リレーについて島しょ部を除き公道での走行を全て中止すると発表しました。

これを受けて、7月19日に予定されていた荒川区内の聖火リレーも中止となりました。南千住野球場で予定しているセレブレーションは、点火セレモニーを実施するとのことです。一般観覧は募集しません。

コロナ感染収束が見えない中で、五輪開催も含めてどうなのでしょう。

ご意見をお聞かせください。

観戦中止を決めた東京都の自治体：文京区、台東区、目黒区、大田区、世田谷区、豊島区、北区、荒川区、板橋区、足立区、立川市、三鷹市、昭島市、武蔵野市、小平市、西東京市、東村山市、青梅市、小金井市、調布市、狛江市、清瀬市、稲城市、国立市、羽村市、奥多摩町、日の出町、八丈町、檜原村、新島村、神津島村、青ヶ島村、小笠原村

発行：日本共産党議員団 TEL：3802-4627 e-mail：arajcp@tcn-catv.ne.jp
〈北村あや子事務所〉西尾久2-4-8-1階 TEL&FAX：3894-6668

